

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Pendekatan Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif deskriptif. Pendekatan kualitatif deskriptif adalah suatu pendekatan penelitian yang menggunakan data berupa kalimat tertulis atau lisan, perilaku, fenomena, peristiwa-peristiwa, pengetahuan atau obyek studi.

Menurut Fatihudin (2015:29) penelitian kualitatif deskriptif merupakan penelitian yang lebih banyak menggunakan data subyektif, mencakup penelaahan dan pengungkapan berdasarkan persepsi untuk memperoleh pemahaman terhadap fenomena sosial dan kemanusiaan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Menurut Fatihudin (2015:27) penelitian deskriptif adalah penelitian yang hanya memaparkan atau menggambarkan saja suatu karakteristik tertentu dari suatu fenomena.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif, yaitu suatu proses yang naturalistic karena penelitiannya dilakukan pada kondisi yang alamiah untuk mendapatkan pemahaman yang lebih baik mengenai orang atau objek yang diteliti. Penelitian ini dilakukan pada CV. Sinar Mulia Sakti Surabaya. Sebuah perusahaan yang bergerak dibidang supplier Alat Tulis Kantor dan Kertas juga sebagainya. Jenis pendekatan kualitatif yang

digunakan yaitu observasi langsung, melakukan wawancara dan mengumpulkan data berupa dokumen yang berhubungan dengan sistem pengendalian intern persediaan barang dagangan di CV. Sinar Mulia Sakti Surabaya.

## **B. Keterlibatan Peneliti**

Ciri khas penelitian kualitatif tidak dapat dipisahkan dari pengamatan berperan serta, namun peran penelitilah yang menentukan keseluruhan skenarionya. Oleh sebab itu, keterlibatan peneliti sangat diperlukan, karena pengumpulan data harus dilakukan dalam situasi yang sesungguhnya.

## **C. Prosedur Pengumpulan data**

### **1. Penelitian Terdahulu**

Penulis melakukan penjajakan untuk dapat mengetahui lebih jauh permasalahan yang lebih jelas sehingga dapat merumuskan permasalahan dengan tepat dan memperoleh gambaran tentang keadaan perusahaan.

### **2. Survey Lapangan**

Penulis mengadakan pengamatan secara langsung diperusahaan dan mengadakan tanya jawab serta wawancara dengan karyawan CV. Sinar Mulia Sakti yang diteliti.

### **3. Riset Kepustakaan**

Penulis mencari data dan informasi dengan jalan meneliti buku-buku literatur ekonomi yang berhubungan dengan materi penulisan sebagai pedoman di dalam menganalisa permasalahan yang ada.

## B. Metode Analisis Data

Setelah penulis mengumpulkan data, maka penulis akan melakukan analisis dengan menggunakan metode analisis data kualitatif deskriptif. Analisis data kualitatif deskriptif yaitu dengan mempelajari teori tentang akuntansi sistem pengendalian intern persediaan barang dagang yang diperoleh dari buku dan pihak lain yang terkait dengan penelitian, antara lain dengan cara :

1. Menggali konsep-konsep dalam dokumen, terutama mengenai sistem pengendalian intern pada persediaan barang dagangan.
2. Menganalisis teori-teori yang membahas dan yang berhubungan dengan sistem pengendalian intern pada persediaan barang dagangan yang memiliki tujuan untuk meminimalkan resiko yang tak terduga.
3. Membandingkan teori-teori tersebut dengan aplikasinya pada perusahaan CV. Sinar Mulia Sakti Surabaya.
4. Membuat kesimpulan dan saran.